
     
 
 
 
                                   
 

                    COMPTE  RENDU  DE  L'ASSEMBLEE  GENERALE 
                                       DU 16  OCTOBRE  2019 
 

       
               Dany Chevillard ouvre la séance devant un parterre de plus de 50 
Adhérents et en présente les différentes interventions. 

− rapport moral par le Président Jacquy Radigois 
− rapport financier par la trésorière Yolande Huault 
− rapport sur les activités du club par le vice-président Loïc Sallé 

 
               A) rapport moral 
 
                    Le Président commence par une présentation de la Fédération, forte de 
95000 adhérents, rappelant au passage les spots radiophoniques pour promouvoir la 
pratique du bridge. Il mentionne également la création de la Coupe des Clubs à 
laquelle participe Chinon.  
                    Il donne ensuite des in formations sur l'activité du Comité d'Anjou dont 
la présidence, après quelques péripéties, est aujourd'hui assurée par Monsieur Noury. 
                    Il mentionne la démission du conseil d'administration d'Edith 
Prod'homme motivée par son déménagement et informe également qu'il doit renoncer 
à siéger au conseil d'administration – et donc à la Présidence -  pour exercer d'autres 
responsabilités bénévoles. Il continuera cependant à assurer l'initiation du bridge à un 
nouveau groupe d'adultes. 
                      Il se félicite par ailleurs de l'intégration dans les tournois des lundis et 
mercredis des adhérents qui ont bénéficié d'une formation, mais aussi de ceux qui 
commencent à venir aux tournois des vendredis pour s'aguerrir un peu. 
                      Il explique que le Festival n'a pu avoir lieu en raison de l'impossibilité 
d'avoir une salle suffisamment spacieuse. Par contre le Patton aura bien lieu dans les 
locaux du club le 30 octobre 2019 
 
               B) rapport financier 
 
                    Yolande présente son 14ème bilan financier ….le bilan est bon bien 
qu'un déficit de 408 euros soit constaté, mais une plus grande participation aux 
tournois laissent bien augurer de l'augmentation des recettes de droit de table. . Ce 
déficit de 408 euros est dû au coût de la fourniture et pose de rideaux thermiques dans 
le club. 
                    Les comptes sont approuvés par le vérificateur Monsieur Genet. 
 



 
 
                    C) activité du club 
 
                             14 joueurs ont participé aux compétitions avec de bons résultats 
principalement chez les Dames et en Espérance (finale nationale)  
                             Loïc encourage vivement les adhérents à s'inscrire aux 
compétitions en 2019/2020 
                             Il mentionne les bons résultats de la présence du club aux forums 
des associations de Chinon et d'Avoine qui aura permis l'adhésion d'une demi 
douzaine d'adultes qui ont commencés à bénéficier d'une formation et qui viennent 
s'ajouter à ceux qui sont en seconde année . 
 
 
                        D) élection au CA 
          
                               A l'exception d'Edith et de Jacquy tous les membres se 
représentent pour un nouveau mandat. Il s'agit donc de Jean-Pierre Barrau – Didier 
Blondeau – Dany Chevillard – M. Noëlle Coulanges – Chantal Goureau -  Martine 
Guindeuil – Yolande Huault – Raymonde Leylavergne – Loïc Sallé -  
                               Jacques Amiot – Marie-Françoise Genet – Bernard Plumé 
présentent leur candidature. 
                               Tous sont élus à l'unanimité moins une voix – ils désigneront Loïc 
Sallé président – Jacques Amiot vice président – Yolande Huault trésorière et J.Pierre 
Barrau secrétaire. 
 
                                L'assemblée générale se termine par un déjeuner au restaurant 
l'Océanic ''  
 
 
 
                                                                                                     Le Secrétaire, 
                                 
 
 


